

Por: [René Tamayo](#)



El Jefe de Estado resaltó la calidad humana y revolucionaria de los pobladores de Hatillo. Foto: Estudios Revolución.

SANTA CLARA.- En las elecciones de este 26 de marzo Cuba volverá a demostrar que no claudicará, que no nos rendiremos, que vamos a seguir adelante, y lo haremos con inteligencia, con decisión y con valentía, señaló el primer secretario del Comité Central del Partido Comunista y presidente de la República, [Miguel Díaz-Canel Bermúdez](#), en diálogo con más de un centenar de habitantes de la comunidad Hatillo.

El mandatario llegó a esta barriada rural de Santa Clara junto al resto de los nominados por este municipio a la X Legislatura de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP), quienes en la mañana de este jueves iniciaron una jornada que durante todo el día ha estado

marcada por presentaciones y diálogos con centenares de electores de las más diversas localidades y sectores sociales.

El Jefe de Estado resaltó la calidad humana y revolucionaria de los pobladores de Hatillo, un lugar por donde comenzó –rememoró– su vida laboral tras graduarse de ingeniero en la Universidad Central Marta Abreu de Las Villas.

Formé parte del grupo coheteril antiaéreo que aquí existía en aquella época (inicios de los años 80 del pasado siglo) y recuerdo que cuando había maniobras y otras movilizaciones, la gente de Hatillo se incorporaba con ese sentido patrio que los caracteriza, narró Díaz-Canel.

Al describir los intercambios durante lo que iba de jornada, que se iniciaron con residentes de la comunidad San Miguel y trabajadores de una unidad pecuaria, y luego con integrantes de la miniindustria Los Jardines, explicó que en todos ellos se ha hablado sobre la asistencia a las urnas y el voto unido, pero también de problemas, con la confianza de que las diputadas y diputados a la próxima legislatura seguirán contribuyendoa resolverlos.

Y con el voto del 26 de marzo también vamos a defender la Revolución, enfatizó Díaz-Canel. Esa Revolución –argumentó– que ha estado viviendo momentos muy complejos, y en cuya base está, más allá de nuestras propias insuficiencias, la política criminal del Gobierno de los Estados Unidos contra Cuba.

Una política criminal –añadió– que ha estado sostenida por la mentira, como las 243 medidas aplicadas por la administración Trump bajo el falso pretexto de unos “ataques sónicos” contra miembros de la embajada de ese país en La Habana, algo que la propia comunidad de inteligencia de EE.UU. acaba dedesmentir.

Y también –sumó– con la inclusión de Cuba por ese presidente, a los pocos días de dejar el cargo, en la lista de países patrocinadores del terrorismo por dar abrigo a integrantes del Ejército de Liberación Nacional (ELN) de Colombia, otra mentira que fue rebatida por el presidente Gustavo Petro, quien a una semana de asumir el cargo señaló que Cuba lo único que había hecho era cumplir con los acuerdos adoptados entre las partes para iniciar los diálogos de paz que entonces se realizaron en La Habana.

El primer secretario denunció otras acciones del anterior y actual gobierno de EE.UU. (que mantiene intactas y agudizadas las medidas adoptadas por el de Trump) para asfixiar a nuestro pueblo, como las presiones para que empresas extranjeras no le vendieran a la Isla

oxígeno medicinal ni ventiladores pulmonares durante la covid-19, entre otras muchas agresiones, pensando que la Revolución no resistiría el embate de la pandemia y la crisis que esta generó.

Y ahora –expuso– las campañas de mentiras en las redes sociales y otros medios las están dirigiendo contra el proceso electoral para que no se vaya a votar, para deslegitimar la Asamblea Nacional, para deslegitimar los resultados de nuestras elecciones.

Del campo a la ciudad



El recorrido inició por una de las instalaciones de la unidad pecuaria de Santa Clara, en el Valle del Yabú. Foto: Estudios Revolución.

Junto al primer secretario del Comité Central del Partido Comunista y presidente de la República, la candidatura del municipio de Santa Clara a la X Legislatura de la ANPP está integrada por los delegados de circunscripción, Clara Nubia Aleaga Castillo, especialista de recursos humanos de la empresa de materiales de la construcción; Asiel

Aguada Barceló, presidente del consejo popular Sakenaf-Caracatey; y Leonel Montesino del Valle, director de la escuela primaria Olga Alonso

También la conforman, Osmani García López, presidente de la asamblea municipal del Poder Popular de la ciudad; Luis Morlote Rivas, presidente de la Unión Nacional de Escritores y Artistas de Cuba; Osnay Miguel Colina Rodríguez, primer secretario del Comité Provincial del Partido en Villa Clara; y Alberto López Díaz, gobernador de este territorio.

La mañana la comenzaron por una de las instalaciones de la unidad pecuaria de Santa Clara, en el Valle del Yabú, donde trabajadores y vecinas y vecinos de la cercana comunidad de San Miguel aguardaban por el encuentro, en especial del candidato a diputado Asiel, quien precisamente este jueves 16 de marzo cumple sus 30 años de vida.

Lourdes Cepero, presidenta del consejo popular Base Aérea, dio fe del compromiso de los lugareños de acudir a las urnas este 26 de marzo y hacerlo por lo voto unido, mientras que Apolonio, administrador de la vaquería, informó sobre las labores que allí se realizan para incrementar la producción de leche y carne.

Este último ilustró sobre los resultados paulatinos que van alcanzando a partir de la aplicación de la ciencia y la innovación, desde el uso de las plantas proteicas hasta suplementos nutricionales para la masa vacuna fruto de la colaboración entre la Universidad Central Marta Abreu de Las Villas y la Empresa Geominera Centro.

De novedades y emprendimientos también se habló durante el intercambio con las y los trabajadores de la miniindustria La Jardinera, donde su presidente, Humberto, insistía para que los candidatos degustaran una crema de maní que se está convirtiendo en una exquisitez para el paladar de los santaclareños y que nada tiene que envidiar a la "glamorosa" mantequilla de cacahuete que tanto se publicita en películas y spot.

De la zona también es parroquiano Gilberto Puerto, hombre que de tantos años en menesteres de servidor público conoce a pie juntilla a los ocho candidatos a diputados del municipio. De cada uno hizo un perfil, siempre desde la virtud.

Aquí tenemos -dijo- una candidatura diversa, pero que tiene en común la entrega al pueblo, y ser personas muy humildes, santaclareños y villaclareños todos, desde el Presidente Díaz-Canel hasta el maestro Leonel.

Luego Leonel también fue objeto de reconocimientos, de los más tiernos afectos, en Hatillo, porque allí trabajó como maestro y director de escuela durante casi una década. “Los mejores nueve años de mi vida laboral fueron aquí, por eso tengo que agradecerle a todos ustedes”, les dijo emocionado el joven.

Almeida sigue en combate en Villa Clara

Un intercambio con combatientes y trabajadores civiles de la Región Militar Villa Clara, del Ejército Central, selló los encuentros de la mañana de este jueves entre los ocho candidatos a diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular por el municipio de Santa Clara y los electores de la jurisdicción.

Los nominados visitaron inicialmente la oficina histórica que rememora la estancia y trabajo del Comandante de la Revolución Juan Almeida Bosque, como fundador del Ejército Central.

El general de brigada Daniel Palmero, jefe del mando, hizo un recuento sobre la vida de Almeida y el simbolismo de un despacho donde la mueblería a base de caobas cubanas, luces icónicas y un estante de libros con obras señeras de la Revolución y la nacionalidad cubana, permitirán a las presentes y futuras generaciones tener una experiencia vívida del héroe cubano que sembró para siempre, en la batalla de Alegría de Pío, la consigna “Aquí no se rinde nadie...”

El primer secretario del Comité Central del Partido recordó por su parte anécdotas de Almeida de la época, de la que los más viejos cuentan, como aquella sobre que los domingos se iba para el Parque Vidal, en el centro de la ciudad, y conversaba con la gente que allí estaba para conocer qué era lo que estaba pasando en el día a día y sobre las alegrías, éxitos, preocupaciones y apremios de los santacolareños.

Recordó las obras sociales y de otra índole que Almeida impulsó aquí, como los hogares, con técnicas de bovedilla, que se construyeron en Nuevo Condando y otros sitios de la ciudad y sus alrededores.

Durante el intercambio con oficiales y trabajadores civiles se conversó sobre las acciones que se realizan por la Región Militar de Villa Clara en función de la defensa y demás tareas que se acometen en el país, entre ellas la producción de alimentos.

Los combatientes y trabajadores expusieron la decisión de este 26 de marzo acudir en pleno a las urnas y por el voto unido.

El presidente de la República destacó la trascendencia de un encuentro con un sector tan importante para la vida de la nación y la Revolución, el que –recordó– ha estado en los últimos tiempos, como durante todo el proceso revolucionario, aportando a la solución de todas las dificultades que se han tenido que enfrentar.

Lo que ustedes representan –les dijo– está asociado a una historia que se fundó con el Ejército Rebelde, en la Sierra Maestra, pero que aquí, en Villa Clara, tiene sus propios hitos.

“Está claro que nuestros combatientes –señaló Díaz-Canel– irán a las urnas este 26 de marzo y darán un voto unido, pero también es importante lo que pueden hacer en sus comunidades, porque este es un voto en defensa de la patria, de la Revolución y del socialismo”.



Foto: Estudios Revolución.